



FUNDACIÓN CEA
Club Europeo de Automovilistas

Nota de prensa

13/11/2024

Madrid

Fundación CEA conmemora el Día Mundial en Recuerdo de las Víctimas de Accidentes de Tráfico

La Fundación CEA se une a la conmemoración del **Día Mundial en Recuerdo de las Víctimas de Accidentes de Tráfico**, bajo el lema de este año: "*Ese día*". Esta jornada busca concienciar a la sociedad sobre la importancia de la seguridad vial y rendir homenaje a quienes han perdido la vida en las carreteras, así como apoyar a las familias y amigos afectados por estos trágicos sucesos.

Según el [Informe sobre la situación mundial de la seguridad vial 2023](#) de la Organización Mundial de la Salud (OMS), cada año fallecen aproximadamente 1,19 millones de personas en accidentes de tráfico. Estas cifras posicionan a los accidentes de tráfico como la principal causa de muerte entre niños y jóvenes de 5 a 29 años. Además, más de la mitad de las víctimas son usuarios vulnerables de la vía pública, como peatones, ciclistas y motociclistas.

Para fortalecer este mensaje, desde la Fundación CEA animamos a participar en los siguientes actos conmemorativos el domingo 17 de noviembre:

- **Carrera solidaria Ponle Freno en Madrid:** Esta carrera emblemática reúne a miles de personas en un evento solidario en el que los fondos recaudados se destinan a ayudar a las víctimas de accidentes de tráfico.
- **Misa solemne en Madrid:** La misa será oficiada a las 13:00 h en la Basílica de la Concepción de Nuestra Señora (Calle Goya, 26), organizada por el Secretariado de Pastoral del Tráfico y presidida por el obispo auxiliar de Madrid, Juan Antonio Martínez Camino, SJ.

- **Acto de homenaje en Madrid:** A las 12:00 h, se realizará un homenaje en el Monumento a las víctimas de violencia vial en el Parque Madrid Río.

El presidente de la Fundación CEA, **Rafael Fernández-Chillón**, señaló: “Cada accidente de tráfico es una tragedia que afecta a familias enteras. Es necesario que todos, tanto conductores como peatones, asumamos la responsabilidad de contribuir a la seguridad vial. Desde la Fundación CEA reiteramos nuestro compromiso de seguir trabajando para reducir la siniestralidad y fomentar una conducción segura y responsable”.

La Fundación CEA anima a todos los ciudadanos a reflexionar sobre su comportamiento en la vía pública y a tomar acciones concretas para disminuir los accidentes, como respetar las normas de tránsito, moderar la velocidad y evitar distracciones al volante. "Invitamos a todos los conductores a ser parte activa de esta campaña. Su colaboración es fundamental para mantener nuestras carreteras seguras", añade Fernández-Chillón.

“Invitamos a todos los conductores a ser parte activa de esta campaña. Su colaboración es fundamental para mantener nuestras carreteras seguras. Queremos que sepan que cada conducta cuenta y puede marcar la diferencia”

Compromiso con la seguridad vial

La Fundación CEA ha estado comprometida desde su creación con la mejora de la seguridad vial en España. A través de diversas iniciativas, como campañas de concienciación y programas educativos, la Fundación trabaja incansablemente para reducir el número de accidentes y promover una conducción más segura y responsable.

Para más información sobre cómo participar en la campaña o para reportar una infraestructura vial en mal estado, visite www.fundacioncea.es.

Para más información contacta con:

Belén Cordón Díaz del Río
Directora de Comunicación y Relaciones Externas
bcordon@cea-online.es
620 246 439 - 91 557 68 29

Sobre Fundación CEA

La Fundación Club Europeo de Automovilistas es una organización privada sin ánimo de lucro, fundada en 2009, dedicada a la prevención y educación en seguridad vial.

Su misión incluye fomentar la seguridad vial, promover la movilidad sostenible, apoyar a las víctimas de accidentes de tráfico, reducir la contaminación y colaborar con entidades públicas y privadas en estos esfuerzos.

www.fundacioncea.es

915576852

@clubcea